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Se realizó mantenimiento a la red del sector el amarillal, donde se elaboraron unas 
columnas en concreto para poder pasar la tubería aérea. 
 
Respecto al tanque que se construyó para abastecer al sector salitre, se realizó traslado 
de aproximadamente 600 metros por terreno plano para que la tubería cargue más 
rápido y de acuerdo con indagación con los usuarios de dicho sector, estos manifiestan 
que se mejoró notoriamente el servicio. Con esta gran obra que se realizó se le mejoro el 
servicio a 190 usuarios y por su gran capacidad, fue muy útil para afrontar el reciente 
verano, pues en ningún momento les falto el servicio a los usuarios. 
 
Se realizo cambio de tubería en la red del sector de la señora Ilma Castiblanco, se 
remplazó la tubería de ½ por tubería de ¾ y con esto se le mejoro el servicio a los 
usuarios de ese sector. 
 
Se construyo una bodega pequeña al lado de la planta de tratamiento para guardar 
sobrantes de material y algunas cosas que no son de gran valor económico, pero que se 
utilizan en el acueducto. 
 
Por otro lado, el trámite de la solicitud de concesión de aguas ante la CAR, ha sido un 
poco compleja, se han presentado muchas trabas en el proceso; cada vez que se 
pregunta por el avance del trámite, los funcionarios a cargo realizan nuevas exigencias 
de documentación u obras. El ultimo requerimiento que hicieron para continuar con el 
proceso, fue que la asociación debía allegar 174 estudio de uso de suelos de los 
usuarios; los cuales tenían un costo de $6.600.000, se solicitó ayuda a la administración 
municipal para que colaboraran con el 50 % del costo de estos estudios y la asociación 
asumió el otro 50%. De acuerdo con las conversaciones con el funcionario encargado 
del expediente, nos informa que ya está completa la documentación, habrá que esperar 
que salga pronto la concesión. 
 
Debido a la ola de calor que se viene presentando por el fenómeno del niño, se secó la 
quebrada donde se toma el agua para abastecer el acueducto, entonces se tuvo que 
tomar de más arriba, pero se ha tenido que pagar a un señor del sector para que este 
pendiente de que los de los otros acueductos no retiren la manguera y nos dejen sin 
servicio. 
 
Como proyecto a futuro, se piensa adquirir un terreno para la construcción de la sede 
de la asociación para realizar allí las reuniones de asamblea.  
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